

大河原 ロータリークラブ会報

会長：奥林 潔 副会長：岡崎 隆
幹事：本木 拓也 副幹事：高橋 大志

広報・IOC 委員長：佐藤 克美
副委員長：山家 正信
委員：鈴木 孝典



2021~2022年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために

**SERVE TO
CHANGE LIVES**

2021~2022年度IR会長 シェカール・メータ
国際ロータリー第2520地区 鈴木 俊一
2021~2022年度ガバナー

例会日：毎週木曜日 12時30分 例会場：和洋亭ぶざん 柴田郡大河原町字新南 25-18 TEL 0224-51-1113

2021年12月2日(木) 第2593回例会

会長あいさつ

会長 奥林 潔



皆さん、今日は！

1か月前の例会で、柴田町で起きたインド人社長の殺害事件を取り上げました。皆さんの多くが社長の立場にあります。インド人社長と同じように、いつ下克上の憂き目に遭うかも知れませんよ！との注意喚起です。社長は、従業員に対する目配り、気配りを欠かせません。従業員も、社長の様子を見守っています。うちは大丈夫だよ、というところが、一番危ない会社かもしれません。絶えずアンテナを張って、おかしい兆候があれば早期に対処したいものです。おかしいなと思いつつながら放っておき、どうしようもなくなって弁護士事務所に駆け込む人がとても多いのです。手遅れになってからでは、弁護士は、事態の改善を図ることはできません。無駄な金を弁護士事務所に払うだけです。おかしいな、困ったという段階で相談に来て貰いたいのです。どうも当地では弁護士事務所の敷居が高すぎるようです。

社長は、孤独であり、独り善がりになりがちです。良いブレーンを持つようにしてください。親しい仲間に相談したり、あの人だったらどう考えるのだろうと自問自答することも大変役に立ちます。

本日は、『みおくり邸宅 大河原』を竣工された有限会社かねこ取締役社長金子隆史様にスピーチをお願いします。ホームページを見ますと、新型コロナ禍での営業の工夫が紹介されており、皆様の参考になると思います。金子隆史様、のちほどよろしく願いいたします。

国際ロータリー年間行事は、今月が「疾病予防と治療月間」です。日本での新型コロナは鳴りを潜めていますが、アフリカなどで、強い感染力を持つ「オミクロン株」が確認されており、遠からず「第6波」が到来するでしょう。

とりあえず、緊急事態宣言の発出される前に、今月第三週の木曜日の文書例会を変更して、新入会員を歓迎する夜間例会とすることにしました。多数の会員のご参加をお待ちします。

今月の誕生記念は23日が甘糟会員、24日が八島会員、結婚記念は1日が鈴木会員、5日藤江会員、7日森会員、14日中村会員、16日樽見会員です。おめでとうございます。